

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothee de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \)](#) [Item](#)[232. Baden, Dimanche 4 août 1839, Dorothee de Lieven à François Guizot](#)

232. Baden, Dimanche 4 août 1839, Dorothee de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothee de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Les mots clés

[Réseau social et politique](#), [Vie domestique \(Dorothee\)](#)

Relations entre les lettres

Collection 1839 (1er juin - 5 octobre)

Ce document est une réponse à :



[227. Val-Richer, Mercredi 24 juillet 1839, François Guizot à Dorothee de Lieven](#)



[234 . Caen, Samedi 3 août 1839, François Guizot à Dorothee de Lieven](#)

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Présentation

Date 1839-08-04

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

LangueFrançais

Cote630, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du documentLettre autographe

Supportcopie numérisée de microfilm

Localisation du documentArchives Nationales (Paris)

Transcription

232. Baden Dimanche le 4 août 1839

J'ai fait ma promenade du soir avec ma nièce et mon amiral. Nous avons été au vieux château. Le temps est redevenu charmant ; bien chaud, bien brillant. Quel dommage que je ne sache pas me bien porter ! L'occasion est si belle. Madame de Nesselrode est une étrange personne ! Son goût pour moi lui a passé. Je l'ennuie beaucoup. C'est visible alors je me plais le moins possible sur son chemin. Savez-vous que je suis toujours un peu étonnée de voir que j'inspire de l'ennui. Et puis entre nous soit dit, cela m'est arrivé rarement, et rien qu'avec des Russes.

2 heures

J'ai été à l'église avec ma nièce. Je me sens les nerfs bien agités, certainement l'air de Baden ne vaut rien pour les nerfs. En relisant votre lettre d'hier je vois qu'il s'agit de la rue Bellechasse, je ne m'y retrouve pas. Je croyais rue Las Cases. Bellechasse me paraît ne pas avoir de midi, je me reprends, vous dites Bellechasse hier et vous disiez rue Lascases dans le N°227. Ayez la bonté de la faire visiter et de me dire les détails. Mais avant tout voyez si je ne disais pas vrai hier, et si elle n'est pas rebâti à neuf ? Dans ce cas j'en aurai peur. On ne me réponds pas pour la rue St Florentin. La situation est la meilleure de Paris, mais au fond l'appartement. a de petites proportions, pas un salon convenable. J'aime bien le plaisir de la journée mais je voudrais que cela réunisse l'agrément de la soirée. Enfin, je suis un peu difficile.

5 heures

Ecoutez un drôle de dialogue. Félix entre. Princesse je vous demande pardon mais c'est fini. Je m'en vais. Je vous prie de trouver un autre domestique. Qu'est-ce qui vous prend Félix ? Qu'est ce qui vous est arrivé ? Je suis très contente de vous, j'ai cru que vous étiez très content de moi. Oh certainement, je suis très pénétré de votre service. Mais c'est fini. C'est ma fantaisie, c'est ma volonté de partir. Enfin c'est tout à fait fini. Et voilà qui est fini. Imaginez mon désespoir, vous qui connaissez toute ma faiblesse pour Félix ! J'interroge le reste de mon household. Personne n'y comprends rien. Je crains qu'il ne soit devenu fou. Je reçois votre lettre dans cet instant. Je n'ai que le temps de vous le dire et de vous dire adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothee de (1785?-1857), 232. Baden, Dimanche 4 août 1839,

Dorothee de Lieven à François Guizot , 1839-08-04.

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 28/03/2024 sur la plate-forme EMAN :

Informations éditoriales

Date précise de la lettreDimanche 4 août 1839

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionBade (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification le 18/01/2024

magie
i couaais
s filip
on koubold
De die
vein
aut est
voulé sin
adieu.

232 / ⁶³⁵ Baden Dieuaute le 4 aout
1839.

j'ai fait une promenade de voir avec
ma mère et mon oncle. Nous
sommes allés au ericop chateau. Le
chateau est redoublé de beautés,
très chaudi, très brillant. J'ai
donné un peu de tacte par ma
très petite!! l'occasion est si belle.
Madame de Kuffelond, est une
très jeune personne, elle est
très à papa. Je l'ai vue beaucoup,
inoubliable, alors j'ai rempli
le moins possible mes conclusions.
J'ai vu son père j'ai vu toujours un
peu d'homme de voir j'ai vu
l'homme. et puis, avec mon oncle
cela est un homme rarement, et
rien je suis de l'esper.

2 heures. j'ai été à l'office
avec ma mère. j'ai vu les
cours très agréables, et l'ensemble

9

8

l'air de Baden ne vaut rien
pour les yeux.

Je remercie votre lettre d'hier
je vous en ai dit l'essentiel de la rue
Dell'Alto, je ne m'y retourne
pas - je croyais que la femme
Delle-chape ne parlait pas
par écrit de rien. - je me
réponds, vous ditez Delle-chape
hier et vous diriez sur la femme
Dau le n° 227. sur la route
de la pair visité chez un des
les détails, mais avant tout
surtout si je me dirais par écrit
hier, et si elle n'est pas venue
à vous? dans ce cas j'en
aurais peur. ou me un rapport
par pour la rue St. Florian.
La situation est la meilleure
de Paris, mais au fond l'opportu-
nité.

a de la
une robe
bien le
je vous
l'après
je vous
5. heures
dialogue
je vous
c'est fini
je ne
ça n'est
qu'un
rien la
en fait
vous.
oh
pénitent
fini.
une v
c'est l

à venir
en deux
la scène
y retourne
La scène
est une
je suis
delle chose
d'ailleurs
la bonté
à venir
et tout
à venir
par rapport
à je suis
à un regard
horizontale
à l'horizon
à l'horizon

à de petites proportions, par
une selon convenable. j'ai eu
bien le plaisir de la journée, mais
je voudrais que cela réussisse
l'après-midi de la soirée. Enfin
je suis un peu difficile

5 heures. Ponty, un drôle de
dialogue. Filis, un. Sincère
je vous demande pardon mais
c'est fini. je m'en va. je vous
prie de trouver un autre moment
qu'au lieu de vous grand filis
qu'au lieu de vous est arrivé? je
suis très content de vous, j'ai
eu que vous êtes très content de
vous.

Oh certainement, je suis très
pénitent de votre service. mais c'est
fini. c'est une faute, c'est
une volonté de partie. enfin
c'est tout à fait fini.

Et voilà qui est fini. Imaginez
 mon désespoir, vous qui connaissez
 toute ma faiblesse pour Филип!
 j'interromps le culte de mon honorable
 personne n'y comprenant rien.
 même si il se soit de vous. ^{de}
 je suis votre lettre dans ce instant
 si n'ai pu le temps de vous le dire
 Adr vous dir adieu. adieu.
 L.

232

j'ai fait
 une lettre
 pour il
 mais un
 très cha
 donc ma
 très por
 Madam
 et d'au
 lui a pa
 i'ul'v
 la cour
 sans d
 pour de
 l'imm
 ete un
 rien pu
 2 hu
 avec un
 coup